

採用・就職総括セミナー2024 開催

8/6(火)コロナ禍以降、久しぶりに対面形式で「採用・就職総括セミナー」を開催いたしました！今回、50名以上の採用担当者の方にお越しいただき、会場は大変賑わいました🌟
 セミナーでは、弊社芝よりZ世代や地方採用に関するお話しと、普段東京で活躍している社外CHRO/人事コンサルタントの宮内様より人事・組織開発における最新の動向について、先進的に取り組んでいる企業の事例を交えながら講演いただきました🔪スイッチカンパニーは、今後もセミナーや採用担当者勉強会を通して、HRに関する情報を発信また交換する場をもちたいと考えています。
 ご興味のある方は、営業担当までお申し付けください！



「1つ1つのコミュニケーションを大切に。」

今年の8月は、想像以上に暑い日が続いています。皆さんお疲れなど出ていませんか？8月上旬には、巨大地震注意の呼びかけという警戒情報が出され、いつやってくるかわからない南海トラフについても、より現実味を帯びて、各種防災対策など準備をされた方も多いのではないのでしょうか。いつかは必ずやってくると思われる占め行動など、考えさせられるものがありました。注意報は解除されましたが、日頃からの備えがいかに大切かということと、一度真剣に地震を想定した対策や、起こった際の情報共有や行動計画を立てておくことについて、改めて肝に銘じているところです。過大に恐怖心を煽ったり、不安になる必要はありませんが備えあれば憂いなしという言葉を、ここで実践したいものです。

さて、そんな今年の夏ですが、ここ数年続いた感染症も落ち着き、対策を理由に「オンライン」で行ってきた各取り組みを、久しぶりに「対面」開催することが増えています。オンラインの良さも十分承知していますが、対面で情報交換したり、同じ場の空気を共有できることは、やはり価値があると感じます。時間は有限だからこそ、改めて一つ一つの出会いやコミュニケーションを大切にしながら、今期残り2ヵ月もラストスパートしていきたいと思えます。

芝飛鳥

野球部コラボ動画



愛媛大学硬式野球部とSNSでコラボ撮影を行いました。硬式野球部では練習で使用するボールが買えなくて困っているそうです。野球部と繋がりたい企業様ぜひスイッチカンパニーか愛媛大学硬式野球部までご連絡お願いいたします。WebラジオもYouTubeにて公開中です！



硬式野球部



納涼会

社内メンバーで納涼会を開催！
 会社の近くの焼き鳥屋で美味しい料理とお酒を頂きました！
 メンバーの普段の工作中には、なかなか話せないプライベートの話もいろいろ聞けて貴重な時間でした！
 仕事以外の交流の時間はやっぱり大切ですね！

ちなみにスイッチカンパニーには、社員同士の飲み会の費用を補助してくれる制度があります。
 これからもこの制度を使ってどんどん交流していきたいと思えます！



ご案内

- 採用試験等に使用する適性テストを各種ご用意しております。ご興味のある方は、営業担当までお問い合わせください。
- Fan×Fun SWITCH! ラジオ YouTubeにて公開中！【URL】<https://www.youtube.com/@FanxFunSWITCH/videos>

